

PEDRO BORDES ROCA

LICENCIADO EN DERECHO
SOCIÓLOGO

San Gervasio Cassolas, 37
Teléfono 248 15 44

BARCELONA (6). 27 - 1 - 69

Sr. D.

Justo de la Cueva Alonso
Comisión del Plan de Protección de Menores
C/ea Bernudez, 46
MADRID - 3

Querido amigo: Por M^e Jesús Manóval, me enteré de tu nuevo trabajo y posteriormente por las comunicaciones que me han dado, los que tienen TV. Por si fuera poco al cabo de unos días recibí la encuesta que mandasteis a los abogados, que cumplimenté seguidamente.

Me alegro enormemente de estos éxitos, y estoy seguro que así mismo lo podrá coronar, al cabo de 2 años de tu contrato.

No creo que estés enterado de que he aumentado mi trabajo de naturaleza social, con la secretaria general de Caritas. Mal momento este que vivimos para cargos de este tipo; pero vale la pena y quiero salir adelante.

Comprenderás de que si te escribo sería para algo, no para el mereo-felicitar, que si bien lo valdria, no es de mi uso.

Los motivos, o mejor las causas son varias, y el objetivo uno, Empecemos por este.

Tengo verdadero interes y necesidad de colaborar en el estudio que estais efectuando. Seguro que habrás previsto todos los instrumentos de la investigación, si bien por las razones que te indicare, creo que valria la pena mi colaboración.

El trabajo en Caritas, me ha obligado a iniciar las tareas de planificación; no he olvidado los sectoriales, y naturalmente los grupos homogeneos, la infancia. De ahí que en gran medida (pero en el nivel diocesano) debo entrar en el mismo campo.

El pasado día 23 tuvimos una reunión regional de Caritas. Como interesa tener puntos de de acción comun, plantea la conveniencia de ofrecer nuestra colaboración regional a vosotros; previo estudio de la forma, y siempre que os fuera interesante.

El equipo de estudios sigue, a ritmo lento, con planes socio-economicos. Interesaria reavivarlo, especialmente por las ampliaciones de técnicas, que he conseguido.

Vistos los motivos o causas de la carta, pasemos ahora, a lo que podría hacer.

Como es costumbre, me he dedicado a pensar un poco si te podía ser útil; al creer que si, es por esto por que te escribo, haciendote participe de lo que hemos pensado, en varias lineas.

PEDRO BORDES ROCA

LICENCIADO EN DERECHO
SOCIÓLOGO

San Gervasio Cassolas, 37
Teléfono 248 15 44

BARCELONA (6).

En la fase actual ~~de~~ encuestas a profesionales, quizá podríamos ~~que por falta de cooperación de~~ administrarlás a aquellos grupos, que por falta de cooperación (es decir que no os contesten) falle la representatividad del grupo.

Supongo habres pensado en encuestas a no profesionales. En este supuesto, podemos buscar los grupos representativos (personas físicas o instituciones) y administrar la encuesta. Creemos muy importante la consulta a instituciones dedicadas a infancia o para-infantiles. El elaborar un censo y ver la dedicación de las mismas, puede dar una visión mu. global del contenido de la Obra de Protección de Menores (como funciones que vosotros encomendeis, o que queden cubiertas dentro del Plan General ~~del~~ margen de la Obra).

Consideramos que en esta línea de estudiar la oferta de servicios, es necesario el conocer el estado actual, no tan solo de las funciones (a que me refería en el párrafo anterior), sino también de la forma de prestar el servicio. En función de ello, consideramos necesario estudiar las instituciones de menores dependientes de la Iglesia, Estado (incluidas las dependientes del Tribunal Tutelar de Menores), Diputación Municipio y particulares.

En otra línea, creemos conveniente que además de los Seminarios, se organicen "mesas redondas" de profesionales, para aquellos que no pueden participar en los Seminarios, por exigir éstos excesiva dedicación.

Nuestra colaboración puede orientarse también en atender la realización de los Seminarios (al menos de algunos) a nivel de provincia o región. Resulta más ágil y menos costoso esta línea provincial y regional, que la nacional.

Seguro que si te pones a pensar, saldrán otros muchos servicios si concibes que para una mayor eficacia la organización federada a nivel de provincia y de región, es preferible a la nacional.

Las bases de la colaboración, las podemos estudiar. Nuestro ofrecimiento (no gratuito, por imposibilidad absoluta) es sobre todo ello, siendo indiferente que admitas o no el planteamiento regional, aunque nosotros consideremos que es más viable.

Esta semana, y concretamente el día 30, te llamaré por teléfono para que me des tu impresión. En su caso, podríamos desplazarnos a Madrid el día que señales, para mejor estudio.

Resumiendo nuestra solicitud, queda en:

- Estudi por tu parte de una colaboración intensa, según queda dicho; y
- Nos mandas el Plan del estudio de la Comisión, para que las Caritas Diocesanas de la región catalano-balear, acoten algún extremo, para consolidar funciones de tipo regional.

Un abrazo,

Pedro Bordes Roca